

平成29年

8月号

9月1日(金)、二学期が始まりました。長い 二学期を過ごしていく上で、一学期で体験し身 につけた様々なことを力に変えていってほしい と思います。上野校長から『心の栄養』について 話がありました。たくさんの「楽しい」「嬉しい」 体験が『心の栄養』となり、学習などの学校生活 や普段の生活を主体的に過ごしていく大きな力 となります。

二学期は文化祭や修学旅行など、集団で取り 組む行事が多くあります。みんなで目標を共有 して、達成していく中でしっかり『心の栄養』を 採ってほしいものです。

また、二学期から新しい先生として湯川庄悟 先生が来てくれることになりました。先生は皆 さんの体について、「動かし方」や「使い方」の 指導をしてくれることになっています。



今月の「みはまギャラリー」は一学部児童生徒の 作品展示となっています。自分たちで着色した和紙 や、色紙の特徴をうまく使って、紫陽花(あじさい) やアサガオの花や茶畑の様子を立体的に生き生き と表現できていて、素晴らしい展示となりました。

二学期は芸術の秋です。制作を通して、表現する ことの「楽しさ」と「喜び」を感じて下さい。文化 祭での新たな作品発表を楽しみにしています。



「先輩の話を聴く会」

8月24日(木)【二学部登校日】に、本校卒業生に来てもらって、先輩として「就職すること」「働くこと」について経験談を交えながらいろいろな話をしてくれました。

先輩や上司との苦労話もありましたが、働き出して初めて分かる「楽しさ」や「やりがい」話がとても印象的で、「出会い」の素晴らしさを改めて感じる会となりました。



二学部の中・高等部生徒を対象に、8月30日(水)【二学部登校日】に、「スマホ・ケイタイ安全教室」を開催しました。通信会社から専門の方に来てもらい、利便性の裏に隠れている危険な部分について学習をしました。

身近にあり普段から使用するものなので、注意が必要だと改めて考えさせられました。



9~10月当初の行事形成

9月 1日(金) 2学期 始業式

4日(月)~15日(金) 教育実習

6日(水) SC 来校

7日(木) 体験入学(校内生徒対象)

11日(月) 一斉清掃

13日(水) 病棟歯科検診

14日(木) 体験入学(校外児童生徒対象)

21日(木) SC 来校

22日(金) 全校集会

23日(土) いきいき交流教室

25日(月) SC 来校

26日(火) 秋の運動会(3F南·4F南)

27日(水) 秋の運動会(3F北)

28日(木) 喫煙防止教室

29日(金) 二学部高等部 社会見学

10月 3日(火)~4日(水) 介護等体験

4日(水)~6日(金) 二学部中学部3年 修学旅行

11日(水) 小学部修学旅行•高等部社会見学

13日(金) 一学部 校外学習



夏休み中、クラブ活動に頑張りました。「運動クラブ」「文化クラブ」共に しっかり活動でき、充実した夏休みと なったように思います。